

LE JEU DE L'OIE POUR LA PAIX EST DISPONIBLE EN GRAND FORMAT POUR VOS ANIMATIONS !



Le CCFD-Terre Solidaire de la région Centre a profité d'une animation en festival pour imprimer le jeu de l'oie de [la campagne des Kilomètres de soleil 2012-2013](#) sur la Paix. Ce jeu appelle à la construction d'une culture de la non-violence et de la paix, en aidant « les enfants à faire le point sur leurs représentations de la violence et à être attentifs à ce qui est source de conflit. »

Ce jeu de l'oie, disponible à la base sur un format A4, a été imprimé sur une bâche de format 1m*1m20. Cela permet qu'il soit joué avec plusieurs équipes d'enfants. Il est disponible avec des pions, un dé, et les fiches d'animation nécessaires au bon déroulement de l'animation.



Vous pouvez le réserver pour vos animations en joignant Romain Simonneau, animateur / formateur en région Centre pour le CCFD-Terre Solidaire :

95 rue Deslandes 37000 Tours / 02 47 48 01 67

r.simonneau@ccfd.asso.fr